



# communiqué

N°: 122  
No.:

Le 30 août 1984

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

L'honorable Jean Chrétien, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Derek Clement Arnould (55), né à Beuthen (Haute Silésie), est nommé haut-commissaire en Tanzanie avec accréditation auprès de la Maurice, des Seychelles et de Madagascar.

M. Arnould (baccalauréat ès arts, Université Queen's, 1949) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1955. Il a été affecté à la Mission permanente du Canada aux Nations Unies à New York, ainsi qu'à Prague, Accra, Bruxelles et Pékin. Il a également travaillé au Royal College of Defence Studies à Londres. Il est retourné à Bruxelles en 1978 en tant que membre du secrétariat international de l'OTAN. Il remplace M. Karl Johansen qui rentre au Canada.

\* \* \* \*

.../2

M. James Ross Francis (53 ans), né à Winnipeg (Manitoba), est nommé ambassadeur en Finlande.

M. Francis (baccalauréat ès arts de l'Université du Manitoba 1952; maîtrise ès arts (boursier Rhodes) de l'Université d'Oxford 1954) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1954. Il a servi au Laos, en Afrique du Sud, en Indonésie et en Grande-Bretagne. En 1978, il est nommé haut-commissaire à Kuala Lumpur, avec accréditation simultanée au Brunei. En 1981, il a accepté un poste de professeur invité à l'Université de Calgary. En 1982, il fut nommé directeur de la Direction des relations de défense aux Affaires extérieures, poste qu'il occupe actuellement. M. Francis remplace M. A.W.J. Robertson, qui rentre au Canada.

\* \* \* \*

M. John Maurice Harrington (60 ans), né à Cromer (Angleterre), est nommé ambassadeur en Norvège, avec accréditation simultanée en Islande.

M. Harrington (baccalauréat ès arts 1946 et maîtrise ès arts 1947 de l'Université Western Ontario, maîtrise ès sciences du London School of Economics en 1949) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1950. Il a servi à l'étranger en Yougoslavie, en Angleterre et au Japon. En 1972, il fut nommé haut-commissaire en Jamaïque, avec accréditation simultanée aux Bahamas et à Belize. En 1976, il fut professeur invité à l'Université de Toronto; de 1977 à 1979, il fut commandant adjoint du Collège de la Défense nationale, à Kingston. Par la suite, il fut détaché au ministère des Finances ainsi qu'au ministère d'État chargé des Sciences et de la Technologie, avant d'être nommé directeur de la Direction de la politique et des programmes sociaux aux Affaires extérieures, poste qu'il occupe actuellement. M. Harrington remplace M. W.K. Wardroper, qui rentre au Canada.

\* \* \* \*

M. Marc Lemieux (48 ans), né à Québec, est nommé ambassadeur en Éthiopie.

M. Lemieux (baccalauréat ès arts, 1963, maîtrise ès arts, 1967 en géographie de l'Université Laval) est entré au Service des délégués commerciaux en 1967. Il a été affecté à l'étranger à Hong Kong, Dallas (États-Unis) et Rio de Janeiro (Brésil). En 1980, il agit comme conseiller principal au sein de la Commission royale d'enquête sur la situation dans le service extérieur. En 1981, il est nommé directeur de la Direction de l'alimentation, avant d'être nommé, en 1983, directeur de la Direction de l'expansion du commerce en Asie du Sud et du Sud-Est, poste qu'il occupe actuellement aux Affaires extérieures. M. Lemieux remplace M. W. Agnès, qui prend sa retraite.

\* \* \* \*

M. John R. MacLachlan (56 ans), né à Hardisty (Alberta), est nommé haut-commissaire en Guyane, avec accréditation simultanée au Suriname.

M. MacLachlan (baccalauréat ès arts du Collège militaire royal en 1953; baccalauréat ès arts en économie de l'Université Queens en 1955) est entré au ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration en 1966. Il a servi à l'étranger aux Philippines, à la Trinité-et-Tobago, aux États-Unis et à Hong Kong. En 1981, il se joint au Service d'inspection du ministère des Affaires extérieures, avant d'être nommé en 1983 consul général à Birmingham (Angleterre), poste qu'il occupe actuellement. M. MacLachlan remplace M. Julian H. Payne, qui est rentré au Canada.

\* \* \* \*

M. Manfred von Nostitz (43 ans), né à Paris (France), est nommé haut-commissaire en Malaisie.

M. von Nostitz (maîtrise ès arts de l'Université de Toronto en 1965) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a servi à l'étranger au Vietnam, en Autriche, en République fédérale d'Allemagne, en Thaïlande et aux États-Unis. En 1981, il est devenu directeur de la Direction des affaires de l'Asie du Sud et du Sud-Est. En 1983, il est nommé directeur de la Direction des relations générales avec les États-Unis, poste qu'il occupe actuellement. M. von Nostitz remplace M. C.J. Small, qui prend sa retraite.